

esta enseñanza no era dar clases de botánica ni mucho menos, sino que lo esencial de la parábola es el contraste entre un comienzo pequeño y un resultado grande, entre el principio y el fin, entre el presente y el futuro. Otra aparente contradicción se refleja en Mateo 10:34-39 cuando dice: “No penséis que he venido a traer paz sino espada, disensión”, ¿pero que indica esto? Cuando la Biblia habla de que Jesucristo es el príncipe de Paz. Esto nos indica, que como cristianos e hijos de Dios ninguna atadura terrenal, por más íntima que sea debe ser un obstáculo que impida la total entrega a Dios. Otros versículos controversiales como 1ª Corintios 11:5; 10:34, hablan de la participación de la mujer en la iglesia como orando o profetizado, estos textos bíblicos no se refieren a prohibir a las mujeres manifestar sus dones espirituales, lo que Pablo aquí prohíbe es la discusión desordenada que puede perturbar el servicio. Santiago 1:2 nos habla de gozarnos en las pruebas, ¿es que acaso es posible gozarse en las pruebas? Paradójicamente hablando: ¡Sí! Porque la perspectiva de la salvación en la Segunda Venida de Jesús, inspira gran gozo en medio del sufrimiento. Estos versículos son sólo unas pequeñas muestras de que la Palabra de Dios es perfecta, inerrante y que jamás se contradice.

### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 4 DE DICIEMBRE DE 2022

- **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 hrs.**

**Introduce el Culto:** *Carlos Ariel*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

**Administra la Santa Cena:** *Moisés Abrham Arauz*. **Distribuyen:** Cecilia D. Ocaña, M<sup>a</sup> Paula Rodríguez, Héctor Ortiz y Cristhian Zambrano. **Ofrenda:** M<sup>a</sup> José Palomino y Jimena Maldonado.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.**

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org).



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVI. Nº 2062. Domingo 4 de diciembre de 2022**

## EL PODER DESTRUCTIVO DE LA LENGUA

*“La lengua es un miembro pequeño”* (Santiago 3: 5)

Desproporcionadamente pequeño, si la comparamos con el brazo o la pierna. Sujeta por la parte inferior en la cavidad de la boca y libre por la parte superior, se halla situada por debajo de los ojos, tal vez para que la usemos en hablar tan sólo la mitad de lo que vemos y oímos. Puede que por esta misma razón poseamos una sola lengua, en tanto que disponemos de dos ojos, dos oídos, etc.

*“Pero se jacta de cosas grandes”* (vr. 5).

¡Y tan grandes! Admirable era la estatua que vio en sueños el rey Nabucodonosor, con la cabeza de oro, el pecho de plata, los muslos de bronce, las piernas de hierro y los pies de barro. Una simple piedra, rodando monte abajo, dio al traste con la grandeza de la imagen. Así es la lengua. Empleada en murmurar y en criticar negativamente, puede destruir vidas,

por muy encumbradas que estén, y arruinar la más sólida reputación humana. En el texto que sigue, Santiago emplea varios adjetivos para describir los terribles daños que la lengua puede hacer. Son como semáforos rojos que nos advierten del peligro en las negras noches de la murmuración. Avisos que no deberíamos descuidar y que se encuentran en el capítulo 3 de Santiago.

***“La lengua es un mal que no puede ser refrenado, llena de veneno mortal”*** (vr. 8).

La vida sería un paraíso si las lenguas de los seres humanos estuviesen animadas de brisas alegres. Pero no es así. Las lenguas, todas las lenguas, están llenas de veneno. Y de veneno que mata. Basta una pequeñísima sustancia de veneno para destruir una vida. Y donde la muerte no llega se producen graves trastornos físicos y psíquicos. La lengua, con dos palabras que pronuncie, puede trastornar muchas vidas y hasta causarles la muerte moral. La lengua venenosa marchita las primaveras, arrebatándoles sus alegrías y sus flores; interrumpe la canción en los corazones felices y seca las ilusiones de las almas nobles. La lengua venenosa convierte el más florido rosal en simples ramos espinosos, tronchados en las riberas de un río negro.

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • ASAMBLEA GENERAL

El pasado domingo día 27 se llevó a cabo nuestra Asamblea General, en la cual dieron su informe todos los ministerios que la iglesia tiene y se informó del estado actual de la tesorería, así como de los hechos más importantes habidos en la iglesia desde la última Asamblea celebrada. También se eligieron los diáconos confirmándose los que estaban y se agregaron dos nuevos diáconos todos ellos votados por mayoría que era el requisito para obtener el diaconado en la iglesia, la composición del consejo queda establecido de la siguiente manera: Jesús Manzano, Juan Lázaro

y Laurentino García (ancianos) y Carlos Lázaro, José Sisniegas, Rafael Fernández, Teresa Cabezas, Florín Negoï, Carlos Ariel Méndez, Juanjo Bedoya, Cristina Rosa, y David Fernández (diáconos). La reunión se celebró con la más estricta puntualidad y la cordialidad y amor de todos los hermanos asistentes donde se demostró la madurez cada vez mayor de nuestra Congregación, se respiraba un ambiente bueno de hermandad lo cual hizo que la asamblea transcurriera sin ningún problema. Damos la bienvenida a los nuevos diáconos Cristina y David y pedimos continua oración por los miembros del Consejo de Dirección, para que reciban la luz y las fuerzas necesarias para llevar a cabo esta importante labor para la buena marcha de la iglesia y para la glorificación de Nuestro Señor.

### • COMIDA DE NAVIDAD

Cada vez estamos más cerca de nuestra comida anual de Navidad, recuerda apuntarte ya con los hermanos Carlos Lázaro y Carlos Ariel, son 18,00 € el menú, aparte el café. Recordad que hay aforo y por ello no lo debes dejar para el último momento, pues te puedes quedar sin plaza. Si quieres ir y no lo haces por motivos económicos, apúntate igual, el dinero no es un motivo para que dejes de disfrutar de esta comida fraternal, que viene siendo de bendición desde hace muchos años para la iglesia.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 27-11-22.

**Predicación: ¿Se contradice la Palabra de Dios? ¡Claro que no!.**

**Por José Sisniegas.**

Marcos 4:26-33: *“El Reino de los cielos es como un grano de mostaza, que cuando se siembra es la más pequeña de todas las semillas que hay en la tierra”*. La planta de mostaza puede llegar a alcanzar cerca de los cuatro metros de altura. Pero esta semilla no es la más pequeña que existe en el mundo. ¿Entonces Jesucristo miente? ¡Por supuesto que no! Porque profundizando en las Escrituras, y particularmente en esta parábola, en los tiempos de Jesús se usaba con frecuencia el ejemplo de la semilla de mostaza, para referirse a la cosa más pequeña que se pudiera imaginar, pues ellos conocían lo pequeña que era esta semilla. La intención de Jesús con